
平成２７年度 １２月定例会会議録 

 

◎招集年月日  平成２７年１２月１６日（水） 

◎開催日時  平成２７年１２月２４日（木） 午後１時３０分～午後３時２０分 

                        

◎場   所  伊那市役所 庁議室 

◎出 席 委 員  松田教育委員長、宮脇職務代理者、平澤教育委員、田畑教育委員 

◎欠 席 委 員  なし 

◎出 席 職 員  北原教育長、大住教育次長、北野学校教育課長、小松生涯学習課長、捧文化

振興課長、酒井スポーツ振興課長、森田高遠長谷教育振興課長、中村指導主

事、唐木指導主事、山崎教育総務係長 

 

１ 開  会（教育次長） 

    

２ 委員長あいさつ 

 

３ 委員のひと言（田畑委員） 

 

４ 会議事項 

 

   第１ 教育長報告 

 

・資料に基づき教育長報告 

・委員長から、人権フェスティバルで発表した伊那西小学校の子どもたちが終了後、

教頭先生に「すごく楽しかった。」という感想を言ったのに対し、後日開催され

た中部音楽会のあとには、「緊張して声が出なかった。」と感想を述べた。教頭

先生が「この違いはどこから来るのか考えていきたい。」という話をしてくれ、

重要な視点だと感じた。 

また、ニシザワ読書感想文コンクールでは、毎回、子どもたちの本を読み抜く

力に驚かされる。唐木順三先生が「朴の木」の中で「この本は自分のために書か

れた本だ。そういう本に出会った人は幸せだ。」と触れているように、何度も読

むたび新しいことがそこから発見されてくる、読書というものはそういうものだ

ろうと思う。 

さらに、長谷中学校のフラワーブラボーコンクールの連続受賞に関し、伝統と

ともに、和泉原地区で花卉栽培にあたる堆肥作り名人の土作り、そうした地域の

方の底力が底辺の支えになっていると思う。地域と学校がひとつになってやって

いくことが大事だと改めて思うとの感想が述べられた。 

 

第２ 議案 

議案第１号 伊那市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 



     ・委員長が諮ったところ、提案のとおり承認された。 

 

  第３ 報告事項 

（１）市議会 12月定例会一般質問から 

 

・資料に基づき教育次長説明 

     （質疑なし） 

 

(２) 少年補導街頭活動の状況について 

 

・資料に基づき生涯学習課長説明 

   ・委員長から、日誌の抜粋は大変参考になるが、課題には具体的にどう対応してい

るか質問が出され、生涯学習課長より、有害自動販売機撤去は、一定の前進をす

ることもあったが、福島地区では前回より４台増えた。市外在住の所有者もおり、

撤去に至らない状況で、引き続き地方事務所と連携を取り、地域の皆さんと働き

かけながらやっていきたいが、一時より地元の反対運動は少なくなってきており

行政だけで行うのは難しいとの説明があった。    

・委員長から、地域協議会に投げかけることは可能か質問があり、生涯学習課長よ

り、地域協議会にも、また、区長会にも投げかけは可能であるとの説明があった。 

     ・委員長から、自販機周辺のごみの散乱、雑草の繁茂対策について質問が出され、

生涯学習課長より、設置者には働きかけをしているが、なかなか手を着けてもら

えないとの説明があった。 

     ・委員長から、日誌により継続した事実確認を行っていくことが重要であるとの認

識が示された。 

 

（３）共催・後援について 

 

・資料に基づき学校教育課長説明 

     （質疑なし） 

 

(７) その他 

   ①リニア開通時の社会状況を学ぶ職員特別研修会について 

 

・資料に基づき教育次長説明 

 

   ②高遠文化体育館の耐震化について 

 

・スポーツ振興課長口頭説明 

 

   ③手良公民館安全祈願祭、起工式について 

 

・生涯学習課長口頭説明 



 

   ④伊那市人権同和教育講演会について 

 

・生涯学習課長口頭説明 

 

５ その他（教育次長） 

（１）１月の日程について   

（２）２月の主な日程について 

  ・２月定例会    ２月２６日（金）午後１時３０分 伊那公民館 

   公民館長との懇談   同日    午後３時３０分   〃 

    

６ 閉  会 

 

 

 


